

Calificaciones de Cemex no se verán afectadas por investigación interna: Standard & Poor's

La calificadora considera que Cemex ya tomó medidas sobre la investigación por sobornos

Después de que el CEO de Cemex América Latina renunciara en el medio de una investigación por sobornos por parte de la cementera a funcionarios de Colombia, Standard & Poor's aseguró que las calificaciones de la empresa no se ven afectadas inmediatamente.

"Cemex ya tomó medidas para abordar este tema", dijo la calificadora, refiriéndose a que informó a la Fiscalía General de la Nación en Colombia sobre la investigación interna relacionada con el pago de cerca de 20 millones de dólares para la adquisición de un terreno y de derechos mineros en ese país, los cuales no se apegan a las políticas de la compañía.

"En particular, la empresa despidió a ejecutivos de alto nivel de su equipo gerencial en Colombia, y el director ejecutivo de CEMEX Latam Holdings renunció", reza el comunicado de S&P, que además asegura que "nuestra opinión de la administración y gobierno corporativo de Cemex se mantiene sin cambio, aunque seguiremos de cerca el caso para una mejor evaluación del control interno de la empresa".